

## Auszug aus dem Protokoll

Sitzung Nr. 8  
Datum 21. November 2007

---

79 32.312. Gesamtverkehrskonzept  
**Postulat Edgar Westphale betreffend schülerfreundliche Schulhausstrasse; Erheblicherklärung (10/07)**

Präsident: Die Antwort des Gemeinderates liegt schriftlich vor. Der Postulant hat das Wort.

Herr Edgar Westphale, GFL: Ich kann es sehr kurz machen. Tempo-30 bei den Schulhäusern ist unbestritten. Dies haben wir ja heute bei der Behandlung des Gesamtverkehrskonzepts gesehen. Es geht nun rein noch um die Umsetzung. Wann wird dies umgesetzt? In den Erwägungen steht, dass dies mit der Einführung der Tempo-30-Zone Wydacker passieren wird. Ich wäre froh, wenn man mir noch bestätigen würde, dass dies wirklich auch prioritär behandelt wird; dass also mittels Sofortmassnahmen der Bereich Tempo-40 an der Schulhausstrasse mit Tempo 30 signalisiert wird. Dann bin ich zufrieden. Denn genau dies wollte ich damit erreichen. Dann kann man von mir aus das Postulat überweisen oder auch nicht.

Herr Urs Vock, Gemeinderat: Hans Reber hat bereits in seinem Votum angetönt, dass dies wahrscheinlich prioritär behandelt wird. Ich kann dies so bestätigen. Wir haben jetzt das Gesamtverkehrskonzept zur Kenntnis genommen und die Schulhausstrasse in der Umgebung der Schulhäuser wird in erster Priorität in Angriff genommen.

Präsident: Gibt es Wortmeldungen aus dem Rat? Dies ist nicht der Fall. Wir stimmen somit über die Erheblicherklärung des Postulats ab.

### **Abstimmung:**

**Das Postulat Edgar Westphale betreffend schülerfreundliche Schulhausstrasse wird mit 16 gegen 14 Stimmen für nicht erheblich erklärt.**

---

Für getreuen Protokollauszug

ZENTRALE DIENSTE